



## **Le président du DREE a visité l'école de l'Ambassade russe de Rabat**

Le 16 novembre 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a visité l'école de l'Ambassade de la Fédération de Russie à Rabat. Le métropolite est en visite au Maroc avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie pour participer à la table ronde : « L'Église orthodoxe russe et les compatriotes expatriés : expérience de collaboration en Afrique et en Asie du Sud-ouest ».

L'hiérarque était accompagné de l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie au Maroc, V. P. Vorobiov, du vice-président du DREE, l'archimandrite Philarète (Boulekov), de l'archiprêtre Maxime Massalutine, recteur de l'église de la Résurrection à Rabat, et d'A. A. Erchov, assistant du président du DREE.

Le métropolite Hilarion a pris connaissance du fonctionnement de l'école, a béni les classes, à la demande des enseignants et des parents, puis s'est entretenu avec le personnel éducatif et avec les écoliers.

Le président du DREE a offert à l'école le Catéchisme de l'Église orthodoxe russe, appelant les maîtres et les élèves à étudier la tradition religieuse de leur pays d'origine, fondée sur la doctrine orthodoxe.